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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 21 de octubre de 2022, ha resuelto convocar la 
celebración de la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 27 de octubre de 2022 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los 
plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 29 de septiembre de 2022. 
iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión 
Informativa competente: 

2º.- Estimación de la iniciativa para la aplicación efectiva del sistema de compensación de la 
unidad de ejecución en suelo urbano no consolidado conformada por el APR 3.5-01 “Zona de 
Servicios M-503”. 
3º.- Estimación de la iniciativa para la aplicación efectiva del sistema de compensación de la 
unidad de ejecución en suelo urbano no consolidado conformada por el A.P.E. 2.6-01 “C/.Ávila-
La Cabaña”. 
4º.- Solicitud de compatibilidad del Concejal don José Ignacio Eusebio Cuesta. 
5º.- Establecimiento de las fiestas laborales locales para el año 2023. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

6º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

7º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
8º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas 
por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
9º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
10º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 
11º.- Del Grupo Municipal Vox sobre las inversiones y equipamientos de servicios de la zona 
residencial norte de Pozuelo. 
12º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre el trigésimo aniversario del Tratado de 
Maastricht. 
13º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el desarrollo de un Plan de Acción para el Barrio de 
Los Elementos. 

v.  Ruegos y preguntas:  

14º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

14.9.- De la Sra. García Palomino sobre campaña de Navidad en el Pueblo y la Estación. 
14.20.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre soluciones de emergencia para los trabajadores de 

la contrata de limpieza de edificios municipales que sufren mes a mes retrasos en el pago de 
sus salarios. 

14.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre compatibilidad de asesor municipal. 
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14.58.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Red de atención a mayores en soledad. 
14.59.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre puntos limpios de proximidad. 

  De respuesta escrita: 
14.1.- Del Sr. Macías Parras sobre estaciones para reparar bicicletas. 
14.2.- Del Sr. Macías Parras sobre sorteo de viviendas municipales. 
14.3.- Del Sr. Macías Parras sobre jóvenes en universidades de Pozuelo. 
14.4.- Del Sr. Macías Parras sobre dispositivos para inflado de ruedas y balones. 
14.5.- Del Sr. Macías Parras sobre fuentes de agua potable sin agua. 
14.6.- Del Sr. Macías Parras sobre convivencia ciudadana. 
14.7.- De la Sra. García Palomino sobre el Market Place. 
14.8.- De la Sra. García Palomino sobre limpieza con maquinaria en el colegio Príncipes de 

Asturias. 
14.10.- De la Sra. García Palomino sobre el Cyber Monday. 
14.11.- De la Sra. González Jiménez sobre el bulevar de la Avenida Europa en el tramo 

perteneciente a Madrid. 
14.12.- De la Sra. González Jiménez sobre la Fundación Caná. 
14.13.- De la Sra. González Jiménez sobre la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR). 
14.14.- De la Sra. González Jiménez sobre falta de aparcamiento en las zonas de Pozuelo 

centro. 
14.15.- De la Sra. González Jiménez sobre obras en el entorno del residencial Ballesol. 
14.16.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre el parque forestal Adolfo Suárez. 
14.17.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre cubierta de las gradas de El Pradillo. 
14.18.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre plaza de Húmera. 
14.19.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre megafonía del Valle de las Cañas. 
14.21.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de las mejoras en la línea 650 

al hospital Puerta de Hierro que tan poca frecuencia tiene a pesar de la relevancia del servicio 
acordadas en el Pleno de junio a instancias del Grupo Socialista. 

14.22.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el nuevo carril bici de la C/ Rosas cuyo trazado no 
se entiende y que una vez hecho se quiere limitar en su horario en un ejercicio que pasara al 
libro negro de malas prácticas del fomento del uso de la bici. 

14.23.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el retraso en las obras de sustitución del pavimento 
del Parque Fuente de la Salud, sus razones y la posible penalización al contratista por el 
mismo. 

14.24.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la fecha de inicio del proyecto de construcción de 
25 viviendas públicas en la C/ Murania aprobadas en Pleno de abril del 2021 para jóvenes y 
vecinos con rentas bajas a instancias del PSOE de Pozuelo. 

14.25.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la elaboración de un listado viviendas municipales 
vacías, la apertura de la bolsa de solicitudes y el sorteo de las mismas a celebrar este año 
anunciado por la Alcaldesa en el pasado debate del estado del municipio. 

14.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre puesta en funcionamiento de la zona SER. 
14.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre uso de vehículos asociados al servicio de 

conservación y mantenimiento de zonas verdes. 
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14.28.- Del Sr. González Bascuñana sobre bolsas de trabajo para cubrir puestos de trabajo 
municipales. 

14.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre cobertura de puestos de trabajo a través del 
SEPE. 

14.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre funciones del personal eventual. 
14.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre el concepto de Historia Social Única en 

Servicios Sociales. 
14.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre el diagnóstico preceptivo por estar en la Red de 

Ciudades Amigables. 
14.33.- De la Sra. Hernández Martínez sobre concesión demanial del quiosco de plaza de 

España. 
14.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Fondos Next Generation. 
14.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado del I Plan de Infancia y Adolescencia 

de Pozuelo. 
14.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado del III Plan de Adicciones de Pozuelo. 
14.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre reducción de las luces de navidad por crisis 

energética. 
14.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre calmado del tráfico en la calle Hospital. 
14.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre impermeabilización de la Biblioteca Miguel de 

Cervantes. 
14.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre zona S.E.R. en la calle Francia. 
14.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre no homenaje a la bandera. 
14.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre vallado en zona de obras en parques Fuente de la 

Salud y de las Minas. 
14.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento del estanque de tormentas de la 

colonia de los Ángeles. 
14.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre pasarela sobre M-502 en Retamares-colonia de los 

Ángeles. 
14.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre coste total de las Fiestas de Nuestra Señora de la 

Consolación. 
14.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aplicación CTE en plaza de toros. 
14.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reforestación tras Filomena. 
14.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre señalética y aparcamiento en carril bici en el 

colegio Everest. 
14.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre carril bici en el colegio Everest. 
14.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado de conservación del pasadizo peatonal bajo 

la vía del tren en el barrio de la Estación. 
14.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dotación de mobiliario urbano en calle Cirilo 

Palomo. 
14.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre devolución multas incumplimiento durante el estado 

de alarma en el confinamiento por el COVID. 
14.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre discriminación por sexo en el trabajo de empleo 

doméstico. 



 

Página 4 de 4 

14.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre oferta pública en contratación de autónomo. 
14.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre huelga de empleados de la limpieza. 
14.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el Plan de Movilidad Urbana Sostenible. 
14.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre vehículo del Parque Móvil de la Concejalía de 

Medioambiente en Villanueva del Pardillo. 
14.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre valoración del cambio a tecnologías LED en la red 

municipal. 
14.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre aparcamiento O.R.A. y vehículos con etiqueta ECO. 
14.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre recientes ayudas adjudicadas por la Comunidad de 

Madrid para sostenimiento de colegios públicos. 
14.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre bancos de madera rotos. 

15º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de 
Portavoces. 
16º.- Ruegos con una semana de antelación. 
17º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 
18º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 
 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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